
Sujet : [INTERNET] Voie de la Soule.
De : "sarl.carrique" <sarl.carrique@orange.fr>
Date : 21/09/2023 16:56
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur.
Je pense que ce e voie est nécessaire pour le désenclavement de la Soule et son développement
économique.

Cordialement.
Renée Carrique.
Maire d Idaux-mendy.
1 ere Vice Présidente
De l Aggloméra on Pays Basque.

Envoyé depuis mon appareil Galaxy
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